



Machst du mit bei Kombi?

Für unser Projekt Kombi suchen wir solidarische Freiwillige, die während einem halben Jahr eine Person aus der Nothilfe begleiten.

Was? Kombi ist ein Tandem- und Bildungsprojekt für und mit Menschen, die von einem negativen Asylentscheid betroffen sind.

Warum? Kombi setzt dem unmenschlichen Nothilfesystem, das Menschen teils über Jahre zermürbt und isoliert, Gemeinschaft und Solidarität entgegen.

Wann? Im Zeitraum zwischen März und August 2023 triffst du dich alle ein bis zwei Wochen zu selbstgewählten Zeiten mit deinem:r Kombipartner:in. Dazu kommen die sechs monatlichen Gruppenabende mit Input und Znacht, die jeweils an einem Mittwoch in Zürich stattfinden.

Und wenn ich zwischendurch weg bin? Wenn du zwischendurch mal Ferien machst, ist das natürlich kein Problem!

Wer ist mein:e Kombipartner:in? Deine Kombipartnerin ist eine Person, die von einem negativen Asylentscheid betroffen ist. Ob Mann oder Frau, kinderlos oder Familie, ist offen. Du kannst bei deiner Anmeldung angeben, wenn du hierzu Anliegen hast.

Was machen wir zusammen? Das wählt ihr selbst, ganz nach euren Vorlieben. Wir haben natürlich auch noch ein paar Tipps, die wir an den Gruppenabenden gerne mit euch teilen.

Wann lerne ich meine:n Kombipartner:in kennen? Alle lernen ihren Partner oder ihre Partnerin am **15. März**, dem ersten Gruppenabend, kennen.

Hast du mehr **Fragen?** Schreibe einfach an kombi@solinetz.ch

Weitere Informationen & **Anmeldung:** <https://www.projektkombi.ch/dabei-sein>

Anmeldeschluss: 1. März 2023

Ein Projekt von

